



පිළිගිලියන කුරුමා පළාතේ පාලන සභාව
 PEMERINTAH KABUPATEN KARANGASEM
 ගිවිසිලියන කුරුමා පළාතේ පාලන සභාව
 DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
 ගිවිසිලියන කුරුමා පළාතේ පාලන සභාව (විද්‍යා තාක්ෂණ) දෙපාර්තමේන්තුව
 Jalan Ngurah Rai No. 29 ☎/Fax. (0363) 21037 • Amlapura
 e-mail : diskominfo@karangasembkab.go.id
 laman: <http://diskominfo.karangasembkab.go.id>

PENGUMUMAN

NOMOR : 500.12.6.1/1092/DISKOMINFO/2024

TENTANG

HASIL TES TERTULIS PELAMAR TENAGA PROGRAMMER
 PADA DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA
 KABUPATEN KARANGASEM
 TAHUN ANGGARAN 2025

Berdasarkan hasil Tes Tertulis Tim Seleksi Jasa Tenaga Informasi dan Teknologi Programmer Kab. Karangasem, maka diumumkan peserta yang telah lolos administrasi yang selanjutnya mengikuti tahap interview/wawancara.

Berikut kami sampaikan daftar nama pelamar Jasa Programmer yang memenuhi persyaratan kelulusan tes tertulis dan berhak untuk mengikuti tes wawancara:

No	Nama	Nilai Akhir	Ket
1	Ida Bagus Wahyu Mahkotarama, S.Kom.	205.9	L
2	I Putu Adi Putra, S.Kom	147	L
3	I Gusti Bagus Astika, S.Kom	140	L
4	I Gede Candra Surya Merta, S.Kom	105.4	L
5	I Gede Purna Serineka	44	TL
6	I Gusti Ngurah Gede Agung Wiwaswan, S.Kom	-	TL/Tidak Hadir
7	Putu Agus Dellon Praditya, S.Pd	-	TL/Tidak Hadir



Balai Sertifikasi Elektronik



Dokumen ini ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSrE
 Cetakan dokumen ini merupakan salinan dari file dokumen bertandatangan digital yang resmi dan sah yang keabsahannya dapat diakses di alamat:
https://esurat.karangasembkab.go.id/files/tte/tnde_surat_keluar_sign/35854_conv.pdf

Ujian Wawancara akan dilaksanakan pada:

Hari/ Tgl : Senin, 09 Desember 2024

Waktu : Pukul 10.00 WITA

Tempat : Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Karangasem di
Jln. Ngurah Rai No. 29 Amlapura

Syarat :

1. Membawa KTP asli dan foto copy ijazah untuk ditunjukkan kepada Panitia.

Jika ada informasi yang kurang jelas dapat menghubungi Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Karangasem pada link <https://s.id/SeleksiProgrammerKarangasem> atau dapat menghubungi *Helpdesk* SPBE Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Karangasem dengan No. WA. 0851-4292-6662 pada hari dan jam kerja. Semua proses seleksi dilakukan secara obyektif dan hasil final adalah mutlak serta tidak dapat diganggu gugat.

Amlapura, 05 Desember 2024

